

Presse Information

Molln, 05.01.2023

DI Josef Forstinger ist neuer Direktor des Nationalpark Kalkalpen

Seit 1. Jänner 2023 ist Josef Forstinger neuer Chef im Nationalpark Kalkalpen und folgt damit Volkhard Maier nach, dessen Tätigkeit mit Dezember 2022 endete.

Josef Forstinger ist Diplomingenieur der Agrarwissenschaft und bringt mehr als zwanzig Jahre Berufserfahrung im Bereich Naturschutz beim Land Oberösterreich mit und ist sonst mit den Themen in und um den Nationalpark Kalkalpen bestens vertraut.

Für seine neue Aufgabe hat sich der 56-jährige naturverbundene Marchtrenker vorgenommen, Österreichs einzigen Waldnationalpark aktiv weiterzuentwickeln und eine verstärkte Zusammenarbeit mit der Nationalpark Kalkalpen Region und ihren Bewohnerinnen und Bewohnern zu suchen.

Sein Hauptaugenmerk wird Forstinger weiter auf den Naturschutz und das Zulassen von dynamischen Prozessen im international anerkannten Schutzgebiet legen. Denn nur mit der Rückkehr der Wildnis und dem Erhalt großer natürlicher Lebensräume kann die heimische Artenvielfalt für zukünftige Generationen weiter gesichert werden.

Der neue Geschäftsführer setzt auch auf die Bildung als wichtigen Bestandteil des Naturschutzes. Die Sensibilisierung für den Erhalt seltener Lebensräume sowie Tier- und Pflanzenarten ist daher eine zentrale Aufgabe der Nationalpark Verwaltung.

„Ich freue mich auf die Kooperation mit Gemeinden, Vereinen und Institutionen in der Region“, betont Josef Forstinger.

Für nähere Auskünfte wenden Sie sich bitte an das Büro der Nationalpark Kalkalpen Verwaltung, Email office@kalkalpen.at oder per Telefon 0 75 84 / 39 51.

Mit der Bitte um Veröffentlichung

DI Josef Forstinger e.h.
Nationalpark Direktor